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Pueblo vivo
Aunque pareceres los habrá muy distintos, en estas páginas pueden apre-

ciar lo que es un pueblo vivo. Y esa vitalidad se encuentra, por ejemplo,

en la lucha. Los transportes, o más bien, las decisiones de quienes tienen

la responsabilidad, amenazan con herirnos gravemente. Tren y autobús

no quieren frenar la sangría poblacional. Pero es en ese entonces cuando

nace la lucha, cuando nos rebelamos contra la desidia de la España va-

ciada o, más bien, la que no importa vaciar. El camino es largo, pero

cuantas más piedras pongan en nuestro camino más grande será nuestro

castillo. Dentro de ese castillo, además, presumiremos de aceite, disfruta-

remos de la ciencia en un ambiente fresquito. Velaremos por los más des-

favorecidos, por nuestro turismo o por nuestro deporte. Y todo ello,

porque somos un pueblo vivo.
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ACTUALIDAD

La Escuela de Música Vicente
Amigo abre plazo de preins-
cripción para el nuevo curso

Redacción
La Escuela de Música Vicente

Amigo de Guadalcanal ya calienta

motores de cara al curso 2020/2021.

Y lo hace abriendo plazo, como

cada año, para su preinscripción.

Este plazo estará abierto hasta el

próximo 3 de agosto.

La forma de realizar esta preins-

cripción en bien sencilla y podrán

entregarse tanto en las dependen-

cias del Ayuntamiento de Guadalca-

nal como telemáticamente, a través

del correo electrónico bandaguadi-

toca@gmail.com

Oferta educativa
La Escuela de Música Vicente

Amigo, con sede en el Centro Cul-

tural Antonio Miguel Rico León,

cuenta con más de una década de

historia y de ella han salido forma-

dos un gran número de alumnos en

nuestra localidad. Su oferta educa-

tiva es tan amplia como atractiva,

contando con las siguientes especia-

lidades: guitarra, trompeta, piano,

percusión, clarinete, trombón de

varas, saxofón, tuba, flauta trave-

sera, bombardino,  oboe, trompa,

lenguaje musical,  lenguaje musical

adultos, música y movimiento, cor-

netas y tambores y canto.
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Redacción
El COVID-19 ha cambiado mu-

chas cosas en nuestras vidas, pero

no ha puesto fin a las reivindicacio-

nes existentes a su llegada. Así, la

plataforma Cercanías Guadalcanal

ha recuperado su actividad y

vuelve a pedir un servicio de trenes

dignos para Guadalcanal. Esta rei-

vindicación se sigue celebrando los

miércoles pero ha cambiado de

modus operandi. Así, si antes se lle-

vaba a cabo en la antigua Iglesia de

San Sebastián, ahora el lugar de

quedada es en el parque de El Pa-

Cercanías Guadalcanal vuelve
a manifestarse tras el parón
por el Estado de Alarma

ACTUALIDAD

lacio. Allí, tras una reunión previa

se inicia un pasacalles por la loca-

lidad con la finalidad de difundir el

mensaje reivindicativo que busca

dotar a la población de más trenes.

Tras el Estado de Alarma decre-

tado el pasado 12 de marzo, los tre-

nes con objeto de servicio público

se han visto reducidos al 50%. En

Guadalcanal, sin embargo, lo único

que ha cambiado es el horario, pues

antes del Estado de Alarma tenía-

mos un solo tren en cada una de las

direcciones, y ahora seguimos te-

niendo lo mismo pero en distinto

horario. En este sentido, Javier Del

Castillo, portavoz de la plataforma

asegura que no ha habido avance

significativo. Sí que lo ha habido

en otro sentido. Y es que se ha con-

tactado con la plataforma del Tren

Rural de la Vía de la Plata, consi-

guiéndose que la próxima asam-

blea, el 18 de septiembre, se

celebre en nuestra localidad. Un

importante hito para esta lucha

donde confluirán varios agentes en

pos de una solución a la merma de

trenes en nuestro entorno.

Por otra parte, también se lleva-
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ACTUALIDAD

rán a cabo diversas manifestaciones

por el territorio andaluz, como la

que tendrá lugar a las puertas de la

Consejería de Fomento de la Junta

de Andalucía en Sevilla este pró-

ximo jueves, o la que se celebrará

en Algeciras el lunes 27 de este

mismo mes de julio.

Junto a estas importantes mani-

festaciones, la plataforma ha anun-

ciado que se las manifestaciones y

pasacalles continuarán en Guadal-

canal cada miércoles durante los

meses de julio y agosto. Como

punto de partida, como ya se ha se-

ñalado anteriormente, se ha seña-

lado El Palacio y la hora de

comienzo será a partir de las 20:30

horas. Estas manifestaciones cuen-

tan además con la presencia de re-

presentantes políticos locales,

como la del Alcalde de Guadalca-

nal, Manuel Casaus.
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Redacción
Una de las grandes noticias de esta

semana es el regreso a nuestro pue-

blo del mercadillo. Han tenido que

pasar cuatro meses para volver a ver

los puestos ambulantes en El Pala-

cio. El motivo, no podía ser otro, la

pandemia de coronavirus que desde

marzo ha marcado nuestras vidas y

numerosos aspectos de la misma.

Durante el confinamiento puro y

duro, como es lógico, y con la liber-

tad de movimientos restringida, el

Este miércoles volvió el
mercadillo a Guadalcanal

ACTUALIDAD

mercadillo fue una actividad que no

pudo realizarse. Con la llegada de la

desescalada, esa imposibilidad

cesó. Sin embargo, la estrecha nor-

mativa marcaba un aforo reducido

de puestos ambulantes. La imposi-

bilidad de poder acogerlos a todos,

junto con la seguridad que había de

imperar para evitar riesgos para

compradores y vendedores, hizo

que en estas primeras fases se desis-

tiera de montar el mercadillo en

nuestra localidad.

La prudencia, en este sentido, ha

sido la nota predominante, y por

ello, el Ayuntamiento de Guadalca-

nal ha esperado hasta el momento

oportuno para permitir esta práctica.

Aunque el Estado de Alarma haya

cesado, el mercadillo, como cual-

quier otra actividad está condicio-

nado por las medidas de seguridad

pertinentes. Así, en esta reanudación

se han diseñado circuitos de entrada

y salida, por parte de Protección

Civil para evitar riesgos.
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ACTUALIDAD

Esta semana se ha espar-
cido el nuevo albero de El
Palacio
Redacción
Un día antes de esta reanudación

del mercadillo, el Ayuntamiento de

Guadalcanal, a través de sus opera-

rios municipales llevó a cabo el es-

parcimiento del nuevo albero en El

Palacio. Una práctica que se lleva

a cabo cada año y que embellece,

aún más si cabe, uno de los lugares

más visitados de nuestra localidad.

Junto al esparcimiento del albero,

arrojado de manera manual, se pro-

cedió a regar el parque dándole un

aspecto impecable para el disfrute

del transeúnte.
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Desde esta semana es obligatoria la
mascarilla en toda Andalucía

Redacción
Desde este pasado miércoles es

obligatorio en todo el territorio an-

daluz el uso de la mascarilla aun-

que pueda garantizarse la distancia

interpersonal de un metro y medio.

Así lo ha decretado la Consejería

de Salud y Familias de la Junta de

Andalucía.

Desde que finalizase el Estado

de Alarma, y comenzase la fase de

Nueva Normalidad, el uso de mas-

carillas ha sido obligatorio, pero se

permitía estar sin ella si se podía

garantizar la distancia interpersonal

anteriormente citada. Ahora, dicha

salvedad no existe, por lo que todos

los andaluces hemos de llevar mas-

carilla una vez salgamos de casa.

Su uso será obligatorio para toda

persona de seis años en adelante.

Habrán de llevarla en la vía pú-

blica, en los espacios al aire libre y

en cualquier espacio cerrado de uso

público o que se encuentre abierto

al público.

En lo que se refiere a transporte

público, su uso será obligatorio en

medios de transporte aéreo, marí-

timo, en autobús, o por ferrocarril,

así como en los transportes públi-

cos y privados complementarios de

viajeros en vehículos de hasta

nueve plazas, incluido el conductor,

si los ocupantes de los vehículos de

turismo no conviven en el mismo

ACTUALIDAD
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domicilio, y con las particularida-

des establecidas en dicho precepto

para el caso de los pasajeros de bu-

ques y embarcaciones.

Espacios privados
Por otra parte, se recomienda el uso

de la mascarilla en los espacios

abiertos o cerrados privados

cuando existan reuniones o una po-

sible confluencia de personas no

convivientes, aun cuando pueda

garantizarse la distancia de seguri-

dad.

Velatorios, funerales y comitivas
Con respecto a velatorios, funerales

y comitivas, se ha modificado el

apartado noveno del 

Capítulo III de la Orden de 19 de

junio de 2020. A partir de ahora, los

velatorios podrán celebrarse en

todo tipo de instalaciones debida-

mente habilitadas, con un límite

máximo de veinticinco personas en

espacios abiertos o de diez perso-

nas en espacios cerrados. En cuanto

a la participación en funeral o co-

mitiva para el enterramiento o cre-

mación, también se restringe a

veinticinco personas el máximo de

asistentes. Habrán  de establecerse

las medidas necesarias para mante-

ner la distancia de seguridad y tam-

bién será obligatoria la mascarilla.

Multas por incumplimiento
La Orden de la Junta de Andalucía,

aprobada el 14 de julio acuerda que

el incumplimiento de estas medidas

conllevará una multa de 100 euros.

Corresponderá a los ayuntamientos

y órganos competentes de la Admi-

nistración de la Junta de Andalucía,

en colaboración con las Fuerzas y

Cuerpos de Seguridad las funcio-

nes de vigilancia, inspección y con-

trol de su correcto cumplimiento.

ACTUALIDAD

Redacción
Toda regla tiene excepciones, y la

aprobada por la Junta de Andalucía

esta pasada semana exime de la

obligación del uso de la mascarilla

para las personas que presenten

algún tipo de enfermedad o dificul-

tad respiratoria que pueda verse

agravada por el uso de la mascari-

lla o que, por su situación

de discapacidad o dependencia, no

dispongan de autonomía para qui-

tarse la mascarilla, o bien presen-

ten alteraciones de conducta que

hagan inviable su utilización.

Tampoco será exigible en el caso

de ejercicio de deporte individual

al aire libre, ni en los supuestos de

fuerza mayor o situación de nece-

sidad o cuando, por la propia natu-

raleza de las actividades, el uso de

la mascarilla resulte incompatible,

con arreglo a las indicaciones de

las autoridades sanitarias.

No será exigible el uso de la mas-

carilla en las playas y piscinas du-

rante el baño y mientras se

permanezca en un espacio determi-

nado, siempre y cuando se pueda

respetar la distancia de seguridad

interpersonal entre los usuarios.

Para los desplazamientos y paseos

en las playas y piscinas sí será obli-

gatorio el uso de mascarilla.

Excepciones a la
obligatoriedad
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El aceite Guadalimón
entre los mejores AOVE
del mundo

Redacción
La World´s Best Olive Oils ha dado

a conocer esta semana el ranking

de Mejores Aceites de Oliva del

Mundo. Una clasificación que esta

organización sin ánimo de lucro re-

aliza cada año basándose en los

distintos concursos que se realizan.

En ella, nuestro aceite más lau-

reado, el Guadalimón ocupa un

más que meritorio decimosexto

puesto.

El dato cobra más importancia

al ver la clasificación por países,

siendo el nuestro el cuarto de los

aceites de España y el tercero de

Andalucía. Justo por delante del

nuestro estaría el Rincón de la Sub-

bética-Hojiblanca, de las Almaza-

ras de la Subbética (clasificado

como mejor aceite del mundo); el

Oro de Canava, también de la re-

gión Andaluza; y el tarraconense

Mas Tarres.

Tal y como indican desde la or-

ganización, esta clasificación de los

mejores aceites de oliva del mundo

es un verdadero enriquecimiento

para el sector del aceite de oliva y

proporciona una guía completa de

los aceites de oliva virgen extra

más exitosos de la campaña actual.

Así pues, una vez más queda de-

mostrado el gran estado de salud

del que goza un producto excepcio-

nal como es el Guadalimón.
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Son estas unas ayudas puestas en

marcha por la Junta de Andalucía

para atender a la población afectada

por las consecuencias económicas

provocadas por la crisis del corona-

virus. Estas se gestionan a través de

las ONG, en este caso Cruz Roja,

con la colaboración de los Servicios

Sociales de los distintos ayunta-

mientos, que son quienes informan

de las personas que cumplen con

los requisitos para beneficiarse de

ellas.

Estas tarjetas monederos van en-

caminadas a la adquisición de pro-

ductos básicos de alimentación,

higiene y limpieza en supermerca-

dos y tiendas de proximidad, y así

complementar y reforzar toda la

línea de ayudas que ya se han

puesto en marcha desde el ámbito

estatal, local y autonómico.

Redacción
Por tercera vez, desde que se decre-

tara el Estado de Alarma, Cruz Roja

se ha desplazado hasta Guadalca-

nal. En las anteriores visitas, su pre-

sencia era debida a la entrega de las

tarjetas alimentarias para la pobla-

ción más vulnerable. En esta oca-

sión, su presencia en nuestro pueblo

obedece a otra entrega, la de las

Tarjetas Monederos.

Cruz Roja se desplaza hasta
Guadalcanal para entregar
las tarjetas monedero

ACTUALIDAD
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Los alcaldes de la Sierra Morena se
reunen con la Delegada Territorial
de Fomento para tratar el tema de
los autobuses

Redacción
La Sierra Morena de Sevilla conti-

núa en lucha para devolver a sus

ciudadanos el servicio de autobús

que les corresponde. Ya la pasada

semana, los máximos mandatarios

de la comarca elevaron la voz me-

diante un comunicado en el que rei-

vindicaban la restitución de un

servicio que, con la nueva norma-

lidad se ha visto reducido al 50%

con respecto al verano del año an-

terior, o lo que es lo mismo, se

mantienen prácticamente los hora-

rios ofrecidos durante el Estado de

Alarma.

Tras ese primer comunicado, los

alcaldes y alcaldesa de la comarca

dieron el primero de los pasos para

buscar una solución, reunirse con la

Delegación Territorial de Fomento

en Sevilla. Esta reunión tuvo lugar

en el día de ayer, y en ella estuvie-

ron  presentes, además de los men-

cionados alcaldes y alcaldesa, la

Delegada de Fomento, Susana Ca-

yuelas y la Jefa del Servicio de

Transportes, María de Arcas. Ade-

más, también se sumaron a la reu-

nión el Alcalde de Alcalá del Río,

Antonio Campos, y la Teniente de

Alcalde de Tocina, Gloria Iglesias.

El encuentro fue valorado por

los máximos mandatarios como po-

sitivo por la disposición de la Junta

de Andalucía a una posible solu-

EN PORTADA
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EN PORTADA

ción, sin embargo, esta aún no es

tangible, por lo que la lucha, de

momento, no cesará. Las solucio-

nes que se manejan serían, a corto

plazo, la restitución del servicio tal

y como correspondería al verano

anterior; a largo plazo, con la inter-

vención del Departamento Técnico

dispuesto por la Junta de Andalu-

cía; y a largo plazo, realizando un

compendio de medios de transpor-

tes en el que entraría el tren, el au-

tobús y el taxi.

Cayuelas alentó a los alcaldes

poniendo como ejemplo la solución

que el pasado año se dio a un pro-

blema similar en la comarca, y ade-

más aseguró que se reunirían con la

empresa concesionaria para tratar

el tema.

Anuncio de movilizaciones
Hasta que la posible solución sea

una realidad, los primeros ediles de

la Sierra Morena sevillana conti-

núan en pie de guerra y han deci-

dido consignar un tiempo

prudencial para que la Junta de An-

dalucía lleve a cabo las reuniones y

gestiones pertinentes. Pasado ese

tiempo sin solución, asegura Eva

Ruiz, Alcaldesa de Alanís y Vice-

presidenta de la Mancomunidad de

Municipios Sierra Morena de Sevi-

lla, iniciarán movilizaciones ciuda-

danas para dar visibilidad y

posterior solución al problema. 

Previa a la reunión mantenida

en la Delegación de Fomento, los

alcaldes y alcaldesa de la comarca,

así como los representantes de Al-

calá del Río y Tocina, asistieron a

otra reunión en la Diputación de

Sevilla, donde pusieron en común

y expusieron su problemática. Una

problemática que afecta a sus veci-

nos, y especialmente a los más vul-

nerables, pues muchos son

pacientes que tienen que acudir de

forma regular a consultas médicas.

Un servicio indispensable que no
admite discusión
Eva Ruiz también se ha referido

acerca de la reunión de este viernes

al criterio matemático del número

de usuarios que utiliza el medio de

transporte. En este sentido la Alcal-

desa de Alanís asegura que el auto-

bús es un servicio indispensable

que no admite discusión. Junto a

ello ha recalcado que con esta re-

ducción no es posible potenciar el

turismo rural tal y como se pre-

tende, pues hay pueblos como Las

Navas de la Concepción que no tie-

nen ningún autobús que conecte

con la capital hispalense durante

los fines de semana.

Asimismo, la primera edil de

Alanís, ha asegurado que no se

puede concebir la reducción de un

servicio ya de por sí reducido. Y es

que, comúnmente, en verano el ser-

vicio se reduce con respecto al

resto del año. En esta ocasión lo

que se ha hecho es reducir en un

50% el servicio que ya se daba re-

ducido el año anterior, lo que deja

al servicio tal y como ya estaba en

la situación de Estado de Alarma. 

El Taxi Rural a demanda, una so-
lución a medio plazo
Por otra parte, en la reunión de este

viernes se puso sobre la mesa, una

vez más, el servicio de Taxi Rural

a demanda. Un servicio sobre el

cual ya se está trabajando. La pro-

puesta diseñada por la Mancomu-

nidad Sierra Morena de Sevilla

contempla la posibilidad de este

taxi para mejorar las comunicacio-

nes transversales de la comarca, así

como servir de lanzadera para que

los vecinos puedan tomar el auto-

bús en lugares distintos a su lugar

de origen. Eso sí, según Eva Ruiz,

lo primordial es dar una solución al

problema de la reducción de servi-

cios de autobús. Lograr que se res-

tituya un servicio vital para la

población. Aquí, la última palabra

la tiene la Junta de Andalucía. A

partir de ahí, se tomarán las medi-

das que se estimen convenientes.
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Redacción
El Boletín Oficial de la Junta de

Andalucía (BOJA) ha publicado la

convocatoria de las subvenciones,

en régimen de concurrencia com-

petitiva, dirigidas al fomento de los

servicios turísticos, en sus modali-

dades de consolidación de empre-

sas (Pymetur) y creación de nuevas

(Emprentur).

Según ha informado la Conseje-

ría de Turismo, que impulsa estas

ayudas, la modalidad Pymetur con-

tará con 2,4 millones de euros en

dos anualidades (2020 y 2021) y

Emprentur, con 550.000 euros en el

mismo periodo, y el plazo de pre-

sentación de solicitudes será de un

mes a partir del día siguiente a su

publicación en el BOJA.

La línea de ayudas de Pymetur

está dirigida a las microempresas,

pequeñas y medianas empresas an-

daluzas con la finalidad de mejorar

su competitividad y productividad,

así como facilitar su modernización

y las prácticas innovadoras que se

pongan en marcha por las mismas.

Entre los conceptos objeto de

subvención se encuentran inversio-

nes de creación, mejora y moderni-

zación de establecimientos de

alojamientos turísticos, viviendas

turísticas de alojamiento rural, es-

tablecimientos relacionados con

segmentos turísticos emergentes y

Publicadas las convocatorias
para las ayudas de turismo
Pymetur y Emprentur

TURISMO
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con la industria del ocio y el entre-

tenimiento.

En cuanto a Emprentur son con-

ceptos subvencionables las actua-

ciones encaminadas a la creación,

constitución y puesta en funciona-

miento nueva empresa turística en

Andalucía: creación de estableci-

mientos, nuevos productos, servi-

cios y empresas innovadoras como

las relacionados con actividades tu-

rísticas saludables.

TURISMO

*Conceptos subvencionables:
A) Inversión en activos materiales e inmateriales rela-

cionados con:

-La creación de un nuevo establecimiento.

-La ampliación de un establecimiento existente.

-La diversificación de la producción de productos que

anteriormente no se producían en el establecimiento.

-La transformación del proceso global de producción

de un establecimiento existente.

B)La adquisición de activos vinculados directamente al

establecimiento, siempre que este establecimiento haya

cerrado, o lo hubiera echo de no haber sido adquirido y

sea adquirido por un inversor no relacionado con el

vendedor (la mera adquisición de acciones/participa-

ciones, no se considera inversión inicial).

*Cuantía de las subvenciones; línea Pymetur.
Hasta el 45% de la inversión (microempresas y peque-

ñas empresas); hasta el 35% de la inversión (medianas

empresas); hasta el 50% para trabajos de proyectos y

dirección facultativa y gastos de asesoramiento).

*Conceptos subvencionables:

Creación, constitución y puesta en funcionamiento de

nuevas empresas turísticas en Andalucía; creación de

establecimientos, nuevos productos, servicios y em-

presas innovadoras como las relacionadas con activi-

dades turísticas saludables y vinculadas con el

bienestar de las personas, turismo cultural, gastronó-

mico, entre otros o relacionados con la industria del

ocio y el entretenimiento.

*Gastos subvencionables:
A)Gastos derivados de la creación, puesta en funcio-

namiento e inicio de la actividad de la empresa turís-

tica; gastos de asesoramiento (estudios, informes,

planificación y/o coaching), notaría e inscripción en

registro público (se excluyen las aportaciones para

constituir el capital inicial de la empresa).

B)Gastos de adquisición de equipos informáticos o

infraestructura TIC, en general, adquisición y trata-

miento de software; mobiliario, inmovilizado mate-

rial e inmaterial; maquinaria; costes relativos al

arrendamiento de activos materiales (leasing) siempre

que se ejercite la opción de compra; obras de adapta-

ción y mejora de infraestructura propia.

Pymetur Emprentur
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Esta semana llega a Gua-
dalcanal la segunda edición
de Ciencia al Fresquito

SOCIEDAD

Redacción
Esta semana se va a desarrollar en

Guadalcanal el Proyecto Ciencia al

Fresquito. Al igual que ocurriera el

año pasado, el objetivo es acercar

la ciencia al pueblo, de manera en-

tendible. Para ello se disponen di-

ferentes actividades. Este año, en

nuestra localidad, Ciencia al Fres-

quito nos dejará la exposición Los

enlaces de la vida, la actividad Ob-

servando el Cielo, y el taller Qué-

date helado con... experimentos al

fresquito.

23 de julio. 21:30 h.

Observando el cielo
24 de julio. 20 h.
Quédate helado con... experimentos al fres-
quito

Observar el cielo ha sido, históricamente, fuente de in-

formación y placer. En esta ocasión, acompañados de un

monitor, los participantes aprenderán muchas curiosida-

des sobre esos puntos brillantes que nos encanta mirar.

Un acercamiento a diferentes ramas de la ciencia de ma-

nera muy práctica, divertida y guiada por profesionales.

Una forma de despertar la vocación por la I+D apren-

diendo lo que es el día a día de la comunidad científica.
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SOCIEDAD

Del 20 al 25 de julio

Exposición: Los enlaces
de la vida
Redacción
La Fundación Descubre y la Casa

de la Ciencia–CSIC de Sevilla, en

colaboración con la Estación Bio-

lógica de Doñana, el Museo del

Mundo Marino y la Sociedad An-

daluza para la Divulgación de la

Ciencia, llaman a explorar uno de

los más apasionantes temas de la

ciencia moderna: las múltiples co-

nexiones, dependencias y colabo-

raciones entre los millones de

organismos que pueblan el planeta,

desde microscópicas bacterias

hasta los más grandes mamíferos,

y que juntos ponen en marcha el

gran engranaje que hace posible la

vida en la Tierra.

La exposición, que tendrá lugar

durante esta semana en la Plaza de

Abastos, surge con motivo del Año

Internacional de la Biodiversidad,

celebrado en 2010, y la declaración

de 2011-2020 como Decenio de la

Diversidad Biológica por parte de

la Asamblea General de las Nacio-

nes Unidas. ‘Los Enlaces de la

Vida’ gira en torno a este concepto

joven que nace del seno de la co-

munidad científica ante la necesi-

dad de abarcar e identificar en una

palabra nueva todas y cada una de

las dimensiones de la vida en la

Tierra. Patrocinada por la Conseje-

ría de Economía y Conocimiento

de la Junta de Andalucía, la mues-

tra aborda temas como la importan-

cia de la biodiversidad, en cuanto

al funcionamiento de los ecosiste-

mas y centrada en los bienes y ser-

vicios que aporta a la humanidad,

sus principales amenazas, las con-

secuencias de su pérdida y las ac-

ciones generales que se están

realizando para conservarla.
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Mañana en Las Navas nueva
reunión de concejales y técni-
cos de Deportes de la comarca

Redacción
Tal y como informamos hace algu-

nas semanas, mañana martes 21 de

julio tendrá lugar en Las Navas de

la Concepción una reunión entre los

concejales y los técnicos deportivos

de los distintos pueblos de la co-

marca de la Sierra Morena de Sevi-

lla.

Tras la primera toma de contacto

en Cazalla de la Sierra, se tomó la

decisión de no iniciar ninguna com-

petición deportiva, para preservar

así la seguridad y evitar indeseados

contagios de COVID-19.

De igual manera, en aquella reu-

nión se pusieron en común las ideas

y los temores de los distintos pue-

blos, saliendo de la misma un pro-

tocolo de actuación en cuanto a la

desinfección de las instalaciones.

Un protocolo que se está aplicando

en las distintas localidades de la co-

marca.

En esta reunión de mañana, los

responsables del deporte en nues-

tros municipios analizarán la situa-

ción actual y, en base a la misma,

tomarán una decisión con respecto

a las competiciones deportivas.

DEPORTES



El tiempo en Guadalcanal

Poca novedad esta semana, pe-

núltima de julio, en la que el

mes está marcando una clara

tónica de calor. Tal vez lo más

significativo será la leve bajada

que experimentaremos el miér-

coles, donde el mercurio mar-

cará una máxima de 34 grados.

Eso sí, antes habremos experi-

mentados dos jornadas muy ca-

lurosas, en especial la del lunes,

que activa el aviso amarillo. El

martes comenzará la bajada

pero tendremos 23 de mínima

y la posibilidad de algún chu-

basco ocasional. A partir del

jueves nuevo ascenso.

El tiempo hoy 20 de
julio

EL TIEMPO

La frase de la semana
“Si en julio vienen solanos se va el fruto de las

manos.”
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CONTRAPORTADA

Este viernes es 
festivo local

Redacción
A pesar de que no se va a celebrar esta festividad, el día 24 de julio con-

tinúa siendo festivo local. Así se acordó en el pleno municipal donde se

debatieron estos dos festivos locales que corresponden a cada localidad.

Hay que recordar que desde hace algunos años se celebra festivo local el

viernes de la Velá, así como el lunes de resaca de la feria. Así pues, a pesar

de que no se celebrarán estos eventos, tanto este viernes 24 de julio como

el lunes 31 de agosto serán festivos locales.
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Redacción
Tal y como señalamos en su día,

este año, a causa de la pandemia de

coronavirus no se va a celebrar la

tradicional Velá de Santa Ana. Sin

embargo, la onomástica del 26 de

julio no va a quedar desierta. Y es

que, para tal ocasión, el Ayunta-

miento de Guadalcanal ha deparado

una doble cita, primeramente con el

deporte, y después con el Cine de

Verano. Así, este domingo se dispu-

tará en la Calle Santa Ana la tradi-

cional Milla Urbana, una prueba

deportiva de enorme expectación.

Al término de esta prueba se pro-

yectará en la Plaza de Santa Ana la

película Bajo el mismo techo, con

Jordi Sánchez y Silvia Abril en el

elenco. Tanto la Milla Urbana como

el Cine de Verano contarán con las

medidas de seguridad preceptivas.

Este domingo Milla Urbana y
Cine de Verano en Santa Ana


